

グリーンピース

～「PEACE」と「PIECE」～

押原中学校

第1学年通信 NO14

2021年12月10日

文責 櫻本 直弘

新しいリーダーたち

先日、来年度の生徒会本部役員を決める立会演説会及び役員選挙が行われ、当選者が決まりました。1年生からは4名が「2年副会長」のポストに立候補し、全校生徒の前で立派な演説を披露しました。

当然、今回の当選者だけで来年度の押原中学校の生徒会活動を進めていくわけではないので、今後ここにいる立候補者を中心に

「執行部」を編制していくと思います。そういった意味では今回の当選者も、残念ながら当選できなかった人も、来年度の押原中学校を背負っていくリーダーという意味では同じだと思います。みなさん、来年度の押原中学校を頼みますよ！

さて、今回の生徒会役員選挙における「学年としての成果」をひとつ紹介したいと思います。それは、「**緑学年から白票・無効票が出なかった**」ということです。

（厳密に言えば無効票は1票あったそうですが、一度マルを書いたものの、「書き直し」がうまくできずに無効票になったと思われるものだそうです。悪意は全くないものだそうです。）これに関しては選挙管理委員会の先生も感心していました。**学年生徒全員がこの選挙に対し「真剣に」向き合った結果**だと思います。目の前のことに一つひとつ「真剣に取り組む」ことはとても大事だと思います。今後も目の前のことに真剣に向き合える学年でありたいと思います。そして、目の前のことを適当にごまかさないう学年でありたいと思います



生徒会長	2年1組	八木野 航平
副会長男子	2年4組	長谷川 蓮
副会長女子	2年6組	中村 咲陽
2年副会長	1年4組	高井 裕太

仕事や生き方を考える



12月7日（火）5・6校時の総合の授業で「生き方教育講演会」を行いました。押原中学校にゆかりのある4名の方を講師に招き、自身の経験を交えながら「仕事」「生きがい」についての貴重なお話を伺いました。4名の方々に共通していたことは、「自分の夢や好きなことをしっかり持っている」ということ、そしてそれが今の「仕事」につながっているということでした。「お金を稼ぐための作業」として仕事を選ぶのではなく、「夢の延長線が仕事になっている」という点はとても共感できる部分であり、「羨ましさ」すら感じる部分でした。ぜひみなさんも今回の講師の方々のように「夢」「生きがい」を持って仕事を選んで欲しいと思います。

1月の予定



日	月	火	水	木	金	土
						1 元旦
2	3	4	5	6 冬季休業終了	7 三学期始業式	8 家庭学習 振り返りの日
9	10 成人の日	11 きずなの日 給食開始 校内研 3年到達度	12 身体測定 3年進路相談	13 3年進路相談	14	15 英検
16	17 職員会議	18 集金日① 家庭学習 振り返りの日	19 集金日②	20 集金日③ 2年 スキー教室①	21 2年 スキー教室②	22
23	24 きずなの日	25	26 中巨摩 冬季教研	27	28 家庭学習 振り返りの日	29
30	31					



